
 
 

 
Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 5 juillet 2016 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 5 
juillet à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : Denis Lampron, Denis Bergeron, Grégoire Bergeron, André Désilets, 

Manon Beaudet, Nancy Bergeron et Léo Gauthier   
                                    
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur Denis Lampron, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 

  
2016-07-083 Adoption de l’ordre du jour. 

 
  Il est proposé par Nancy Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adoptée. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2016-07-084 Adoption du procès-verbal du 7 juin 201 6 et le suivi. 

 
  Il est proposé par Denis Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 7 juin 2016, séance ordinaire, soit 
adoptée. 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
 

2016-07-085 Adoption des comptes.  
 

  Il est proposé par Léo Gauthier et secondé par Grégoire 
Bergeron et résolu à l’unanimité des conseillers présents que le Conseil 
approuve, telle que présentée, la liste des dépenses autorisées et payées 
totalisant 87 870.09$, dont 9 377.99$ en déboursés directs pour les 
salaires. 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS .  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
 
________________________________ 

    
2016-07-086  Colloque de zone ADMQ – 22 septembre à  Nicolet. 
 

  Le conseiller Grégoire Bergeron autorise la directrice générale à 
assister au colloque annuel à Nicolet de l’association des directeurs 
municipaux du Québec au coût de 100$. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
 
2016-07-087 OMH – rapport d’approbation. 
 

   La conseillère Nancy Bergeron propose d’accepter le rapport 
d’approbation en date du 8 juin 2016 de la société d’habitations du 
Québec. 

   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2016-07-088 Achat d’une cuve. 
 

   Le conseiller Léo Gauthier propose de faire l’achat d’une cuve au 
montant de 3 700$ plus taxes. 

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
 
2016-07-089 Adoption du règlement n° 2016-287 sur l es animaux. 
 

Le conseiller Denis Bergeron propose et appuyé par Grégoire 
Bergeron d’adopter le règlement n°2016-287 afin de déterminer le coût 
d’un permis de chenil et d’inclure l’élevage des poules. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
 



 
 
2016-07-090  Subvention accordée-programme d’aide à l’améliorati on du réseau 

routier municipal. 
 

  Le conseiller André Désilets propose que le conseil approuve les 
dépenses pour les travaux exécutés sur les chemins municipaux pour un 
montant subventionné de 17 000$, conformément aux exigences du 
ministère des Transports. 
 
Que les travaux ont été exécutés conformément aux présentes dépenses 
sur les routes dont la gestion incombe à la  municipalité et que le dossier 
de vérification a été constitué. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2016-07-091  Soumissions reçues. 
 

  Rang 15 pulvérisation et pavage  : le plus bas soumissionnaire 
est Sintra Inc. au coût de 99 993.76 taxes incluses.  Le document de 
soumission étant conforme, il est proposé par Léo Gauthier et appuyé par 
Denis Bergeron d’accepter la soumission de Sintra Inc. pour les travaux du 
rang 15. 
 
Rang 3 pavage du pont  : le plus bas soumissionnaire est Pavage 
Veilleux. au coût de 10 634.04 taxes incluses.  Le document de soumission 
étant conforme, il est proposé par André Désilets et appuyé par Manon 
Beaudet d’accepter la soumission de Pavage Veilleux pour les travaux du 
rang 3. 
 
Rue de l’Église pulvérisation et pavage  : le plus bas soumissionnaire est 
Pavage Veilleux au coût de 38 597.02 taxes incluses.  Le document de 
soumission étant conforme, il est proposé par Nancy Bergeron et appuyé 
par Grégoire Bergeron d’accepter la soumission de Pavage Veilleux pour 
les travaux de la rue de l’Église. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
 

 
 Période de questions. 

Aucune question 
 
Levée de la séance ordinaire. 

 
  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, la conseillère 
Manon Beaudet propose la levée de la séance à  20 h 05.  La séance est 
close. 

 
__________________   _______________________ 
Denis Lampron,       Suzie Constant,  
Maire      Secrétaire de la séance  


